

# Feria vocacional convocó a más de mil estudiantes

En el Mes de la Formación TP conocieron las alternativas que existen en Inacap Arica.

Redacción  
La Estrella

Más de mil estudiantes de cuartos medios de establecimientos técnico-profesional y científico-humanista, pertenecientes a once liceos y colegios de la Región de Arica y Parinacota, participaron en la Feria de Orientación Vocacional Inacap Puertas Abiertas, que se realiza anualmente, en el contexto de las celebraciones del Mes de la Formación Técnico Profesional.

A las 08:30 horas el Liceo Politécnico Arica y Ford College, fueron los primeros en arribar a la Sede ubicada en Santa María 2190, para iniciar el recorrido por talleres, laboratorios, exposiciones y charlas de directores de Carrera, docentes y administrativos.

“Estamos muy agradecidos por la presencia del estudiantado en nuestras dependencias y por la participación de ellos con sus preguntas para esclarecer su elección vocacional”, señaló la directora de Ad-

misión y Comunicaciones, Diana Valdivia.

Las áreas académicas como Electricidad, Informática, Mecánica, Gastronomía y Turismo, Construcción Civil, Diseño y Administración y Servicios, abrieron las puertas de talleres y laboratorios para mostrar el moderno equipamiento y tecnología de vanguardia.

La estudiante de cuarto medio del Colegio Saucache, Valentina Marilao, señaló que “agradecemos la invitación, conocer de las carreras y que tengamos más caminos para nuestro futuro. Fueron amables y entretenidos”.

También Millaray Sobarzo, del mismo estable-



GRAN CANTIDAD DE ESTUDIANTES CONOCIÓ LAS ALTERNATIVAS ACADÉMICAS.

cimiento recalzó igualmente sus agradecimientos “porque nos abrieron sus puertas y nos mostraron sus carreras y eso es importante y necesario para conocer la diversidad de carreras e instituciones. Las personas muy amables”.

Asimismo, se instaló en el patio central el equipo de becas y beneficios a través de Claudia Muñoz y Stephanie Jordán, quienes respondieron las múltiples consultas de

## 10

establecimientos educativos visitaron la feria que organizó Inacap.

estudiantes

El director de Carrera, Cristian Moscoso, se dirigió a los cursos ofreciendo información sobre el área de tecnologías de la información y ciberseguridad, mientras que la directora

de Carrera área Mecánica, Kayra Kuskinen, encabezó la apertura de los talleres con la exhibición de motos y vehículos de última generación.

También visitaron Inacap Abierto, el Colegio Cardenal Raúl Silva Henríquez, Leonardo Da Vinci, Centenario, Saucache, Liceo Antonio Varas de la Barra, Liceo Pablo Neruda, Liceo Domingo Santa María y North American College. 📍